



Arzobispado de Mercedes-Luján

Mercedes, 8 de marzo de 2022

Prot. 21/22

Nuevos destinos pastorales

Querida Iglesia de Mercedes-Luján,
Queridos hermanos sacerdotes y diáconos,
Queridas hermanas, queridos hermanos,

Que en este tiempo de cuaresma, podamos hacer el camino del Señor hacia la Pascua, para con Él morir y con Él resucitar a una vida nueva. Y no dejemos de rezar para que el Padre de todo el mundo, nos regale la PAZ!

Quiero agradecer de corazón, a todos y a cada uno de los sacerdotes a los que les he pedido realizar un cambio de destino pastoral, por su disponibilidad y generosidad para hacer lo que la Iglesia les pide.

Los nuevos nombramientos son los siguientes:

- **Parroquia Nuestra Señora del Rosario, en la ciudad de Alberti**
Párroco: Pbro. Gabriel Ortelli.
- **Parroquia San Cipriano Obispo, en la ciudad de General Las Heras**
Párroco: Pbro. Luis Alvarado.
- **Parroquia San Cayetano, en la ciudad de Chivilcoy**
Párroco: Pbro. Oscar Mentimurro.
- **Parroquia San Francisco de Asís, en la ciudad de Junín**
Párroco: Pbro. Jorge Rodríguez.
- **Parroquia Nuestra Señora del Carmen, en la ciudad de Lobos**
Vicario Parroquial: Pbro. Gustavo Agustín Scapino.
El Padre Gustavo es oriundo de la ciudad de Mercedes pero ordenado sacerdote en la Diócesis de San Justo. Le agradecemos al Señor y a él por su presencia entre nosotros y le damos una calurosa bienvenida!

Les pido que sostengamos en la oración a estos hermanos nuestros y a toda nuestra Iglesia de Mercedes-Luján.

Reciban con mi bendición un abrazo fraterno.

+ Jorge Eduardo Scheinig
Arzobispo de Mercedes-Luján